

全力一心

令和2年7月21日(火)
文責 校長 外山 保宏



いよいよ1学期終了

1学期も残すところ明日までとなりました。皆元気に過ごせました。

1学期に入ってすぐに臨時休校となりました。子どもたちや保護者の皆様はもちろん、私たち教職員も大きな不安に駆られながら臨時休校の期間を過ごしてきました。おかげさまで、都農町内での感染例はなく、5月25日(月)から感染防止対策を取りながらの学校再開となりました。

1学期に計画していた学習内容を取り戻すことや、感染リスクを軽減するために、時間割や校時程の変更、学校行事の中止など、いろいろな感染症の対策を取らせていただきました。

楽しみにしていた学習や学校行事が中止となることで、子どもたちや保護者の皆様には、いろいろな思いがあったことと思います。それにもかかわらず、温かいご支援とご理解・ご協力を賜りました。本当にありがとうございました。

23日(木)からは、長期の休みとなります。目的をもって一日一日を過ごし、有意義な充実した夏休みにしましょう。

待ち遠しい梅雨明け

万葉集に収められている歌です。「平成」から「令和」に元号が変わったときに買った書籍で見付けました。

「天の海」は大空が海のように広がっている様子をたとえているのでしょう。「雲」は波にたとえている。

雲間から見える月は船に見える。三日月とか半月が船の形のように見えるのでしょう。

「天の大海原に、雲の波が立っている。波間をただよう

月の船が、星の林に漕ぎ隠れてゆくのが見える……。」

七夕の頃の夜空を見上げて詠まれた歌でしょうか。ロマンチックでスケールの大きい歌ですね。

さて、梅雨明けにはもう少し時間がかかるようです。星空が見られようになったら、ぜひ親子で夜空を眺めてみてください。

漕ぎ隠る見ゆ
星の林に
月の船
雲の波立ち
天の海に
(作者不詳)

≪ 8・9月の行事予定 ≫

8月 5日(水) 登校日 5年生稲刈り	9月 1日(火) 避難訓練(地震) プール開き(下学年)
23日(日) PTA奉仕作業	11日(金) 参観日
27日(木) 2学期始業の日	14日(月) 運動会結団式
28日(金) プール開き(上学年)	23日(水) 読み聞かせ交流

裏面へ⇒

夏休みを生かす

夏休みを有意義に過ごすために、ご家族で確認していただきたいことをお伝えします。

その1 苦手なところ、不十分なところを補う

毎日の学校の授業は、「前の日に（これまでに）学習している」という前提で進みます。

でも、夏休みは違います。「授業は進みません。止まっています！」

ですから、追いつくチャンスです。課題をしっかりとやり遂げ、追いつき、伸ばしましょう。

本年度は、個人面談が計画されております。学級担任との面談の中で、1学期の学習の様子についてお伝えいたします。身に付いているところや、今後さらに伸ばしてほしいところなどお話しさせていただきますので、参考にさせていただきたいと思います。

その2 家族の一員であることを再確認する

夏休みは、家庭のペースで生活することができます。この機会に子どもたちに、家庭の役割を担わせ、家庭を守るためにどれほどの努力が必要か、経験させましょう。

家族の仕事に挑戦し、家族のために役立つ喜びが実感できるチャンスです。

そのためにも、生活のリズムが乱れてはいけません。

「目覚まし時計をかけて、起こされなくても自分で起きる」ように生活しましょう。

そのことで、先のこと（明日のこと）を意識して、考える力が身に付きます。

その3 ゲームやユーチューブから少し離れてみて、 豊かな体験・社会体験で成長する

長期の休みに、児童は家庭や地域で過ごすこととなります。

学校生活での一律の学習では体験できないことを、ご家庭や地域で経験することで、社会に出るための実体験を積むチャンスです。

新型コロナウイルスの感染対策を取りながら、すてきな本、歴史や文化にふれさせましょう。

そのためにも、ゲームをしたり、ユーチューブを視聴したりする時間を決めて、上手に一日を過ごすことができるようご家庭で話し合ってください。

また、高額なゲームのアイテムをやり取りする「課金」の事案も出てきています。トラブルに巻き込まれることが無いよう、ゲームを行う上でのルールを決めて、目配せをしっかりとお願いします。